

Liebe PatientInnen,

Wir, das ganze Team der Arztpraxis Dr. med. Markus Ruch, sind jeden Tag hochmotiviert, uns um Ihre Anliegen als Patienten zu kümmern und für Sie da zu sein.

In der heutigen Zeit, bei fast täglich neuen wissenschaftlichen Erkenntnissen, neuen Anforderungen und Hürden im Berufsalltag im medizinischen Sektor, ist es mitunter ein enormer Kraftakt, sich neben der Patientenversorgung immer auf dem neuesten Stand der wissenschaftlichen Forschung und Therapiestandard zu halten.

Wir haben diesen Anspruch an unsere Arbeit! Wir wollen Ihnen die modernste, und bestmögliche Diagnostik und Therapie für optimale Behandlungserfolge bieten.

Dazu ist neben einer qualitativ hochwertigen, regelmäßigen Fort- und Weiterbildung unseres Teams auf allen Ebenen, regelmäßigen Investitionen in unser medizinisches Equipment auch eine leistungsgerechte Vergütung unserer Arbeit erforderlich.

Trotz des täglich in den Medien und öffentlichen Institutionen besungenen flächendeckenden Ärzte- und Fachkräftemangel der MFA, hat kürzlich die Kassenärztliche Vereinigung beschlossen, die hausärztlichen Leistungen einzuschränken. Diese Maßnahme bedeutet, dass wir ab einer bestimmten Menge an Versorgungsleistungen nicht mehr weitere Leistungen erbringen dürfen, was zur Folge hat, dass wir ab einem bestimmten Zeitpunkt pro Quartal dazu gezwungen sind, unsere Versorgung einzuschränken oder die Praxis ganz zu schließen.

In Zeiten des gravierenden Ärztemangels, der demographischen Entwicklung unserer Gesellschaft sowie regelmäßigen Gewinnprahlereien der Krankenkassen ist diese Nachricht blanker Hohn und ein Schlag ins Gesicht bei all unseren Bemühungen.

Für uns als Ihre Hausärzte ist es daher von großer Wichtigkeit, sie im Rahmen der Hausarztzentrierten Versorgung, dem sogenannten HZV-Modell, betreuen zu dürfen.

Nur so ist langfristig eine stabile und faire Vergütung für die Hausärzte bundesweit möglich.

Für Sie als Patienten entstehen hierbei in keinsten Weise Nachteile oder gar zusätzliche Kosten.

Im Gegenteil, der Leistungskatalog im Bereich der Vorsorge, Früherkennung und Diagnostik ist sogar wesentlich größer.

Wir möchten Sie daher bitten, dass sie uns in das HZV-Modell folgen für eine gute, sichere und stabile gemeinsame Zukunft.

Sollten Sie weitere Fragen haben, sprechen sie uns gerne an.

Ihr Team der Arztpraxis

Dr. med. Markus Ruch